

Liebe Tatra Kollegen in der Zentral- und Nordostschweiz

Per Zufall habe ich vernommen, dass das bekannte Hotel-Restaurant Hasenstrick mit einem neuen Besitzer und nach einer umfangreichen Renovation am 1. Juli 2018 wieder eröffnet wurde. Spontan haben wir uns am letzten Freitag auf einen Besuch angemeldet und waren sehr positiv überrascht. Der ganze Gebäudekomplex erstrahlt innen und aussen in einem neuen Glanz, auch das Gartenrestaurant ist neu gestaltet und neu möbiliert.

Wir wurden sehr freundlich empfangen und ebenso freundlich bedient. Das Essen schmeckte hervorragend und war auch in preislicher Hinsicht in einemvernünftigen Rahmen. Wir können also den "neuen Hasenstrick" allen mit bestem Gewissen empfehlen.

Der neue Besitzer möchte auch die ehemaligen bekannten Oldtimer Treffen auf

Dem Hasenstrick wieder ins Leben zurückrufen, und hat bereits auf den nächsten Sonntag, den 7. Oktober 2018 sein 1. Oldtimertreffen (siehe Anhang) ausgeschrieben. Ich empfehle Euch deshalb Eure Saison-Abschlussfahrt an diesen interessanten Aussichtsort im schönen Zürcher Oberland zu machen, bevor wir unsere Fahrzeuge in den Winterschlaf schicken.

Mit freundlichen Grüssen Ernst Meier,

Neuhofstrasse 21, CH 6345 Neuheim Tel. 0041 41 755 27 02

E-mail: ernst.meier35@gmail.com